

Bundesversammlung

Die Herbstsession ist am 5. Oktober 1950 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird nächstens dem Bundesblatt beigegeben.

Eine ausserordentliche Session wird Dienstag, den 24. Oktober 1950, beginnen.

9279

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 5. Oktober 1950)

Der Bundesrat hat dem Kanton Schaffhausen an die Erstellungskosten einer berufsbäuerlichen Siedelung «in der Egg», Gemeinde Hallau, einen Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 6. Oktober 1950)

Der Bundesrat stellt fest, dass das Referendum gegen den Bundesbeschluss vom 23. Juni 1950 über den Transport von Personen und Sachen mit Motorfahrzeugen auf öffentlichen Strassen (Autotransportordnung) zustande gekommen ist, indem von 32 286 rechtzeitig eingelangten Unterschriften 32 165 als gültig erklärt worden sind.

(Vom 7. Oktober 1950)

Ein Honorarkonsulat von Peru ist in Basel errichtet worden. Dem zum Honorarkonsul, mit Amtsbefugnis über die Kantone Basel-Stadt und Basel-Land, ernannten Herrn Charles Kaden wird das Exequatur erteilt.

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch des Herrn Hans Haldi, Unterabteilungschef bei der Generaldirektion der Post-, Telegraphen- und Telephonverwaltung, unter Verdankung der geleisteten Dienste, auf den 1. Januar 1951 entsprochen.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1950
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	41
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.10.1950
Date	
Data	
Seite	182-182
Page	
Pagina	
Ref. No	10 037 198

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.